

Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Otra de las personas que pudo decir al final de su vida y de su trayectoria política, que no se equivocó en el momento que era importante no equivocarse. A mediados de los años 80’s, cuando el viejo PRI era algo muy parecido a lo que es hoy Morena, tenía todos los gobiernos, dominaba todos los Poderes, hacía y deshacía sin mayores contrapesos, algunos priistas decidieron romper con el partido y de entre los más destacados, la vanguardia de ese movimiento, estaban cuando menos tres personas: Cuauhtémoc Cárdenas, Porfirio Muñoz Ledo e **Ifigenia Martínez**. Doña Ifigenia fue una muy buena senadora, gran negociadora, acercaba personas, buscaba los acuerdos y así fue haciendo su carrera, fue muy emotivo ver ya muy frágil el martes en San Lázaro y como si fuera un guion, esperó ese momento para después morir”.

